



Randonnée de 7,4km autour du lac de Villefort en Lozère

Distance: 7,4km, Altitude maximum: 648m, Altitude minimum: 589m, Dénivelé cumulé: 140m. Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Mont Lozère Florac PN des Cévennes (2739OT). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).

Depuis L'Etoile à La Bastide-Puylaurent jusqu'à Villefort (23km).

En voiture ou à vélo: D906 en direction de Villefort via le Col du Thort, Prévenchères et La Garde-Guérin.

En train: La Bastide-Puylaurent à Villefort (départ du sentier à 3km de la gare).

Prendre le sentier qui passe sous l'hôtel du Lac en direction de la petite plage. Suivre ce chemin environ 30 min. jusqu'à l'arrivée au bout du lac. Passer le pont et suivre la route goudronnée jusqu'à un grand lacet à droite. Prendre alors le sentier qui part sur la gauche (balisé par un panneau vert et une barrière en forme de toile d'araignée). Pas d'inquiétude, au bout d'un moment, le balisage devient bleu. Ensuite, suivre le chemin, on ne peut pas se tromper: c'est le seul. Point de vue exceptionnel sur le lac. Au bout d'une demi-heure environ, quitter le sentier principal (au sommet d'une côte, et juste avant de redescendre) et monter à gauche sur environ 30 mètres. Le reste du parcours vous fera passer par un pont remarquable de légèreté, récompense après quelques passages un peu escarpés. Retour par le pont sur l'Altier. Un petit sentier monte à la Chapelle Saint-Loup juste avant le barrage; joli coup d'oeil sur la vallée aval de l'Altier. Compter environ 45 minutes pour l'aller-retour.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-villefort-7,4km.htm>

7.4km hike around the lake of Villefort in Lozere

Distance: 7,4km, Elevation maximum: 648m, Elevation minimum: 589m, Elevation gain: 140m. IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Mont Lozere Florac PN des Cevennes (2739OT). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (2838OT).

From L'Etoile at La Bastide-Puylaurent to Villefort (23km) .

With a car or a bike: Take the road D906 towards Villefort via le col du Thort, Prevencheres and La Garde-Guerin. With the train: La Bastide-Puylaurent to Villefort (trailhead 3km from the station).

Take the track going under the Hotel du Lac towards the little beach. Follow this track for about 30 minutes until arriving at the far end of the lake. Cross the bridge and follow the road until a large bend turning right. At this point, take the track on your left (marked by a green sign and a gate shaped like a spiderweb). No worries, after a while the markings become blue. Then, follow the track; there's no way to make a mistake: it's the only one. Exceptional point of view over the lake. After about half an hour, leave the main path behind (at the top of a slope, and just before going back down) an go up on your left for 30 metres. The rest of the path will make you cross a remarkable light bridge, the reward after several steep moments. Come back crossing the bridge over the Altier. There is little track going up to la Chapelle Saint-Loup just before the dam; nice point of view over the valley of the Altier. Count around 45 minutes to go and return.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-villefort-7,4km.htm>

